

martes 19 de abril de 2016

# Balance de visitas del Museo de Arte de la Diputación en Antequera durante su primer año de apertura (SAM 2016)

Nota de prensa del Museo de Arte de la Diputación (MAD) en Antequera sobre el balance de su primer año de apertura presentado esta mañana en el Centro de Arte Contemporáneo de Málaga con presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, las tenientes de alcalde delegadas de Turismo y Cultura, Belén Jiménez y Ana Cebrián, la directora de contenidos del MAD, Ana Rodrigo, y Fernando Francés.



Esta rueda de prensa se enmarca dentro de la segunda jornada de la Semana de Antequera en Málaga (SAM 2016).

